

篠根学園 学校だより11月号 笑顔の花

校心：深耕
教育目標：さとく やさしく たくましく



令和6年11月15日発行
那須塩原市立篠根学園
(文責 江連 英治)
創立記念日：令和5年4月1日

第2回学園祭が開催されました。

11月2日（土）、第2回学園祭が本校体育館で開催されました。昨年度は体育館が建設中だったため、旧篠根中学校校舎での開催となりましたが、本校体育館での開催は今回が初めてです。

児童生徒達は短い準備期間にもかかわらず、日々一生懸命に練習に取り組み、意見発表、英語スピーチ、クラス発表、合唱など、それぞれ素晴らしい発表を行いました。

お昼には、お囃子や流鏞塩原太鼓の迫力ある演奏が行われ、午後の部では、有志の発表が笑いと感動に溢れる場面を繰り広げ、学園祭をさらに盛り上げました。そして、最後のフィナーレは全校合唱で締めくくられ、会場は温かい感動に包まれました。

雨天にもかかわらず、多くの保護者の皆様、そして地域の皆様にご来場いただき、心より感謝申し上げます。今後も本校の教育活動に対し、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



朝ごはんプロジェクト10月25日(ハロウィン)11月8日(ライスペーーおにぎり)

10月25日朝ごはんプロジェクトが行われました。おにぎり、カボチャのスープ・ロールケーキなどの提供がありました。今回は、ハロウィン間近とあり、お皿などハロウィンバージョンの工夫が施され、子どもたちはとても喜んでいました。

11月8日には、わかめおにぎりとのっつい汁の他に、漫画家のSさん（本校の元保護者）が作品で紹介している「ライスペーーおにぎり」が提供されました。これは、海苔の代わりにライスペーーで包んだおにぎりです。児童生徒たちにとっても初めて見るもので、味も最高でした。サポートーズのみなさん・Sさん、本当にありがとうございました。



謎解き怪奇学園 サポーターズのみなさんありがとうございました

11月9日(土)、旧篠根中学校で「謎解き怪奇学園」が開催されました。このイベントは、篠根学園PTA総務の皆さんと生徒会による企画で、篠根学園サポーターズクラブの皆さんのご協力により実現しました。15時の部と17時の部があり、参加者の皆さんはとても楽しい時間を過ごすことができました。サポーターズクラブの皆さん、本当にありがとうございました。



那須地区駅伝競走大会参加

10月26日(土)、那須野が原公園で那須塩原市駅伝競走大会が行われ、本校も参加しました。本校の選手たちは、夏休み前から練習を重ね、この大会に臨みました。夏休み中は、部活動の練習に加えて、猛暑の中での過酷なトレーニングにも取り組み、その成果を十分に発揮しました。上位入賞は果たせませんでしたが、みんな自己ベストを果たすことができました。応援ありがとうございました。



那須塩原市小学校学校音楽祭に参加しました

10月29日(火)に大正堂くろいそみるひいホールにて、那須塩原市小学校音楽発表会が開催され、市内の小学校および義務教育学校が参加し、合唱や合奏を披露しました。篠根学園からは4・5年生が参加し、一生懸命に練習を重ねた『大切なもの』を合唱で発表しました。心のこもった歌声が観客に感動を与え、素晴らしい合唱となりました。11月2日の学園祭でも素晴らしい歌声を披露しました。



栃木県中学校英語スピーチコンテスト那須地区予選大会

10月22日(火)、いきいきふれあいセンターで栃木県中学校英語スピーチコンテスト那須地区予選大会が行われました。本校からは、8年生のHKSさんとHKHさんの2名がエントリーしましたが、当日、HKHさんは体調不良のため残念ながら欠場となり、HKSさんが参加しました。HKSさんは、どの学校の生徒にも引けを取らない堂々とした態度で、素晴らしい発表を行いました。

学校の様子 [マイ・チャレンジ(8年生)]

11月11日(月)から15日にかけて、「マイ・チャレンジ」(社会体験活動)が行われました。この活動は、地域の方々との関わりを通じて、人間としての在り方や生き方を見つめ直し、社会の一員としての資質を高めながら、社会性を養い、自分づくりに向けた教育を目指すものです。8年生が各事業所で社会体験活動に取り組み、学校では得られない多くの貴重な経験をすることができました。将来について考える良い機会となりました。お世話になりました事業所の皆様、保護者の皆様、ご協力いただき誠にありがとうございました。



【教育実習生が2名来ました(4年生)】

10月21日(月)から11月15日(金)にかけて、2名の教育実習生が来ました。本校(旧関谷小・旧筈根中)卒業生です。4年生と5年生を担当してもらいました。授業だけでなく、放課後は部活動や市内駅伝大会の練習など、積極的に活動してくれました。将来、素晴らしい教師になることでしょう。



【箱の森に行ってきました(1年生)】

11月7日(木)、秋を探しに箱の森プレーパークに行きました。バスから観る、塩原の景色や山々の紅葉に感動している1年生でしたが、バスを降りると強烈な木枯らしに顔を真っ赤にしていました。元気いっぱい1年生、秋探しが始まると元気いっぱい活動してきました。秋の山について、たくさんのこと教えてくださったKA先生。ありがとうございました。



【木の葉化石園(6年生)】

11月8日(金)、塩原小中学校の6年生と合同で理科見学に行ってきました。材木岩を観察し、塩原の岩石の特徴について理解を深めました。また、要害公園で地層の観察を行い、地層がどのように形成されるかを学びました。そして、木の葉化石園では化石発掘の体験学習を行い、塩原で見つかるさまざまな化石を通して、昔の自然環境について知ることができました。

【和太鼓体験(7年)】

11月11日(月)、旧金沢小学校体育館で、和太鼓体験教室が行われました。7年生の音楽の授業の一環として行われています。流響塩原太鼓のKM先生を講師にお招きし、指導していただきました。楽しく迫力のある太鼓演奏を実践しました。



【校外学習(2年生)】

11月12日(火)、生活科校外学習で長島牧場に行ってきました。地域の方々の働いている姿を見たり、地域の特色である酪農について興味をもったりすることができました。乳搾り体験もさせていただき、子供たちも大喜びでした。実際にやってみると簡単にはできず、難しさを感じている様子でしたが、それでも楽しそうにしていました。



【花いっぱい運動(3年生)】

11月13日(水)、「花いっぱい運動」を行いました。地域学校協働本部事業の一環として、プランターにパンジーを定植しました。定植後のプランターには「花いっぱい運動」のシールを貼り、協働本部委員の皆さんのが、地域（旧関谷小学区・旧金沢小学区・旧横林小学区・旧大貫小学区）の事業所などに運んで飾っていただきます。地域・学校が花を通して、交流を深めていきたいと思います。御協力お願いします。



【保育実習(9年生)】

11月13日(水)、家庭科の授業の一環で、ひまわり保育園へ保育実習に行ってきました。それぞれが家庭科の時間に作成した絵本を持参し、園児たちに読み聞かせを行いました。また、外に出て園児たちと一緒に活動する体験もさせていただきました。園児たちはとても元気で、9年生もたくさんの元気をもらうことができました。

※学校の様子はホームページよりご覧になれます。
<https://www.nasushiobara-be.ed.jp/ces-houkine/>

